

Antrag Sachkommission vom 17.01.2022 Zirkularbeschluss

Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil
Antrag der Sachkommission auf Abschreibung der Motion betr.
Wirtschaftsstrategie für Adliswil, GGR-Nr. 2020-185

(vom ...)

Der Grosse Gemeinderat,

nach Einsichtnahme in die «**Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil**» des Stadtrats vom 14. Dezember 2021 sowie in den Antrag der Sachkommission vom 17. Januar 2022,

beschliesst:

- I. Die Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil wird zur Kenntnis genommen.
- II. Die Motion Wirtschaftsstrategie für Adliswil von Mario Senn (FDP), Daniela Morf (SVP), Daniel Frei (FW), Walter Uebersax (Die Mitte), Hanspeter Clesle (EVP) und Reto Buchmann (FDP) vom 3. Juni 2020 wird als erledigt abgeschrieben.
- III. Dieser Beschluss ist vom Referendum ausgeschlossen.
- IV. Veröffentlichung von Dispositivziffer I - II im amtlichen Publikationsorgan.
- V. Mitteilung von Dispositivziffer I - II an den Stadtrat.

Adliswil, 17. Januar 2022

Im Namen der Kommission

Der Präsident:

Der Sekretär:

Walter Uebersax

Erwin Lauper

* Die Kommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Walter Uebersax (Präsident); Harry Baldegger; Angela Brogгинi; Vera Buchmann-Bach; Clesle Hanspeter; Kannathasan Muthuthamby; Angelika Sulser; Urs Weyermann; Sekretär: Erwin Lauper.

Weisung

Ausgangslage

Am 3. Juni 2020 reichten Mario Senn (FDP), Daniela Morf (SVP), Daniel Frei (FW), Walter Uebersax (Die Mitte), Hanspeter Clesle (EVP) und Reto Buchmann (FDP) eine Motion betreffend Wirtschaftsstrategie für Adliswil ein. Die Motion fordert im Wesentlichen die Ausarbeitung und Umsetzung einer Wirtschaftsstrategie. Diese sei dem Grossen Gemeinderat zur Kenntnisnahme vorzulegen.

Der Grosse Gemeinderat überwies die Motion am 23. September 2020 einstimmig an den Stadtrat. Dem Fristerstreckungsgesuch des Stadtrats vom 13. Juli 2021 (SRB Nr. 2021-168) stimmte der Grosse Gemeinderat am 22. September 2021 zu.

An seiner Sitzung vom 14. Dezember 2021 setzte der Stadtrat die „Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil“ fest (SRB Nr. 2021-297). Die Strategie wurde dem Grossen Gemeinderat am 21. Dezember 2021 zugestellt. Das Büro beauftragte die Sachkommission zu prüfen, ob damit die Motion vom 3. Juni 2020 abgeschrieben werden kann.

Erwägungen

Die Motion forderte die Ausarbeitung und Umsetzung einer Wirtschaftsstrategie. Mit seinem Beschluss vom 14. Dezember 2021 setzte der Stadtrat die „Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil“ fest und definierte das weitere Vorgehen zu deren Umsetzung. Die Motion ist damit erfüllt und kann abgeschrieben werden.

Vorberatung der Sachkommission

Da die vom Stadtrat verabschiedete Strategie vom Grossen Gemeinderat lediglich zur Kenntnis zu nehmen ist, wurde auf eine weitere, vertiefte Vorberatung verzichtet. Der Erstunterzeichner verzichtete auf eine Anhörung vor der Kommission und hielt schriftlich fest, dass die Motion abgeschrieben werden könne.

Die Sachkommission hält sich indessen vor, sich zu einem späteren Zeitpunkt über die Umsetzung der „Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil“ durch den Stadtrat orientieren zu lassen.

Antrag

Die Sachkommission beantragt dem Grossen Gemeinderat mit 9 zu 0 Stimmen, die Motion von Mario Senn (FDP), Daniela Morf (SVP), Daniel Frei (FW), Walter Uebersax (Die Mitte), Hanspeter Clesle (EVP) und Reto Buchmann (FDP) vom 3. Juni 2020 betreffend Wirtschaftsstrategie für Adliswil als erledigt abzuschreiben.

Die Sachkommission lädt die Fraktionen ein, sich im Rahmen der Ratsdebatte zur „Strategie Wirtschaftsförderung Adliswil“ zu äussern.